



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリーカラブ週報

会長：池永 隆司 / 副会長：八重野 一洋 / 幹事：宮崎 正典

2020~2021年度クラブスローガン

『和衷協同』

地域のために。そして未来のために。

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：吉野英樹、山口裕之、福田英彦、鶴田明敏
西村浩輝、古川直記、岡田文俊、崎山信幸本日の出席率 83.33%：会員数 49名・出席 31名・欠席 7名・出席規定免除会員 10名・ビジター 0名
前々回の出席 33名・出席規定免除会員 9名

会長挨拶 / 池永 隆司君



皆さんこんにちは。今日は、
宮崎幹事がお休みです。
えーもしかして？、と思わ
れる方もいらっしゃると思
うので彼の名誉のためにご
説明します。昨日 本人から
電話があり、月曜日に医療行
為を受け、その後治療を受け
たところから連絡があり、医
療従事者の方が、コロナウイ
ルス感染者の方と日曜日に接触していたことが解り、濃厚接触者の濃厚接触者ということで、昨日PCR検査を受けたので、自宅待機ということでお休みです。陰性であることを願っています。

本日6月3日は、死者40人、行方不明者3人という火山災害としては、極めて悲惨な災害となった、雲仙普賢岳の噴火による大火碎流が起こって、ちょうど30年目にあたります。井上君が会長の時、2009年に島原の復興アリーナ大ホールで、地区大会が開催され、参加しましたが、被災地跡を目の当たりにし改めて火碎流の怖さを実感しました。現在は復興を遂げていますが、被災された方々に哀悼の意を表します。

さて、先日の日曜日は、我がクラブの同好会の一つ、中央会のゴルフコンペが佐賀県の若木ゴルフクラブにて、創立30周年記念ゴルフも兼ねて開催されました。梅雨に入っているにも関わらず、絶好のゴルフ日和で、会員の半数以上の28人の方が参加されておりました。そして馬渡君が、中央会デビューされましたが、昭和40年以降生まれの会員が12名の参加と随分と若返っています。お世話頂いた、中央会会長の岩政君、幹事の川島君。井手君、あらためてお礼申し上げます。

最後に、今日のクラブフォーラムは、クラブビジョン委員会と青少年奉仕委員会の担当となっております。内容につきましては、今後の佐世保中央ロータリーカラブが実現を目指す、将来のありたい姿、ビジョンについてのお話しとお聞きしております。

宜しくお願ひします。



幹事報告 / 宮崎 正典君

1. 来信

- 国際ロータリー日本事務局
 - ・6月のロータリーレート 1ドル=109円
- ガバナー事務所
 - ・職業奉仕・会員増強合同セミナー開催お知らせ
6月12日（土）ZOOMにて
 - ・地区大会ご報告
- ガバナーエレクト事務所
 - ・公式訪問について クラブ協議会 7月15日
公式訪問 7月29日

committee

委員会報告

中央会 川島 千鶴幹事

先日の日曜日の中央会に多数ご参加ありがとうございます。お天気も良く28名の皆様汗ばむような暑さで、脱水にならないかと思うほどであります。今回5回目で岩政、川島年度では6月20日が第6回となり最後のコンペとなります。午後からとなりますので皆様ご予定を調整いただきますようよろしくお願ひいたします。



ニコニコボックス

池永 隆司会長・八重野 一洋副会長・宮崎 正典幹事

先日、若木ゴルフ倶楽部において開催されました、創立30周年記念ゴルフ大会に参加いただいた皆さん、ご参加いただき有難うございました。日差しの強い真夏のような暑さの中でしたが楽しくプレーする事が出来ました。優勝された井手陽一君、惜しくも2位の橋口輝宗君のふたりのスコアには次元の違いを感じます。スコアが伸び悩んだ方も、2ラウ

ドぐらいのスコアだった方も次回のプレーに期待したいと思います。今年度もあと1か月となりました。最後までよろしくお願ひいたします。

井上 亮君

本日6月3日は42回目の結婚記念日です。今朝ロータリーからお花をいただきました。感謝してニコニコします。

池永 隆司君

ニコニコBOXが目標に全然達していないので、中央会で頂いた分をニコニコに返金します。

岡 光正君

奉仕プロジェクト委員長の岡です。本日は青少年奉仕委員会とクラブビジョン委員会における第8回クラブフォーラムです。福田先生と牛島委員に貴重なお話をいただきます。皆様よろしくお願ひいたします。

井手 陽一君

中央会の今年度2回目の優勝でニコニコします。崎元さん、岡さん、倉科さんと楽しい1日でした。ありがとうございました。川島幹事が西海賞・ブービー賞を取れなくて現j気がなかつたので気になりますが・・・次回6月20日(日)は今年度最後の6回目となる450回目の記念大会となる予定です。岩政会長、川島幹事が最高賞品額となるように考えておられると思いますので、ぜひ参加したいと思います。ありがとうございました。

田中 啓輔君

結婚祝いのお花ありがとうございました。

宮崎 正典君 片桐 康利君

本日は宮崎正典幹事から欠席するので楽しい例会にしてくださいと電話を頂きました。進行は田添さんにお願いしますとニコニコ預かっています。

筒井 琢磨君

先日の中央会、お疲れ様でした。スコアはボロボロでしたが、馬は当たったのでニコニコします。次回は優勝目指して頑張ります。

馬渡 圭一君

青少年奉仕委員会委員長の馬渡です。本日は、クラブビジョン委員会との共催による第8回クラブフォーラムです。振り返りと展望というテーマで行います。非常に貴重な機会ですので、しっかりと話を聞いて脳裏に焼き付けてください。

本日の合計	30,000円
本年度の累計	708,000円



本日の卓話

◆第8回クラブフォーラム◆

青少年奉仕委員会
馬渡 圭一 委員長

振り返りと展望



令和3年5月6日に予定されていた第7回クラブフォーラムを青少年奉仕委員会が担当しており、準備をしていたのですが、休会になって流れておりました。

その時、準備をしていた内容が我がクラブの将来設計を考えようというものでしたので、本日第8回のクラブフォーラムが丁度クラブビジョン委員会ということもあり、両委員会の共催という形で、準備していた内容を実施させていただくこととなりました。

内容としては、自分たちのクラブの基礎を見直し、将来を考えようと、会長経験者の福田先生と、会長さらにはガバナー補佐経験者であられる牛島会員に「振り返りと展望」というテーマでお話をいただきました。

福田先生からは、父方曾祖父のお話から始まり、近藤勇の盟友である渡辺昇の教えである「一十百千」を家訓とされていること、母方のご先祖さまは秋山真之の次年に海軍兵学校を5番目の成績で卒業されていること、福田先生のお父上は真珠湾攻撃に軍医として出撃されており、空母飛龍に乗務されていたこと、お父上が戦後平戸の無医村であった大島に赴任し、福田先生も小学校3年生までそこで生活しておられたこと、さらには、南高から長大医学部へ入学された後、特定の科目に苦しんだことなど、身上に関する貴重なお話をいただきました。

そして、医師になってからは、内視鏡の分野に力をいれ、特に消毒のやり方など、安心安全に患者に医療を提供する方法には気を使ってこられたとのことでした。仕事をする上では、常にロータリーの4つのテストに合致しているかを履践されていたとのことですが、時には、このテストだけでは結論に辿り着くことができないこともあります。そのような時に応じるため、福田先生は5つ目のオリジナルのテストを設けて結論を導いていたとのことでした。

最後に、福田先生からは、クラブビジョンについての思いをお話しいただきました。

曰く、我がクラブが成長を続けていくには、健全であることが最も重要な要素であると思う、そのためには、会員の様々な意見を吸収する民主的な運営を心掛けるべきではないかとのことでした。

また、将来設計を担うクラブビジョン委員会について、有効に機能させる必要性のご指摘をいただきました。具体的には、下部組織として準備会を設置し、現会長幹事、前年度前々年度の会長幹事、次年度次々年度の会長幹事、ガバナー補佐経験者、現会長氏指名者2名、現幹事指名者1名、準備会氏指名者2名の構成

で、将来設計やガバナー排出の件などクラブの重要な事項について議論し、その内容を、クラブビジョン委員会に答申するという形をとるのも一つの方法であるとのご提案をいただきました。

memo

牛島会員からは、このフォーラムにて、福田先生の為人を会員の皆様に知っていただいたこと自体が大きな価値であること、そして、4つのテストを実践し続けておられる福田先生の存在により我がクラブの格式が維持されている側面があること、個々の会員においても、同じクラブ内でインスペイアされる存在を見つけてほしいなどの話があり、閉会となりました。



SAA : 馬場 貴博君
次回例会/6月10日16:30~